

FORT-DE-FRANCE

Des logements sociaux à l'ex-siège du parti communiste

Des membres de la société d'économie mixte d'aménagement de Guadeloupe (Semag) étaient en visite vendredi dernier aux Terres-Sainville.

Ils se sont rendus à l'ex-siège du parti communiste Martiniquais (PCM) situé à côté de la place Abbé-Grégoire, bâtiment récemment réhabilité. Laurent Bussin, le directeur général de la Semag, qui a une antenne en Martinique, précise que quatre F2 (logements locatifs sociaux) seront livrés dans les prochaines semaines, à l'étage de ce bâtiment.

« La stratégie est de procéder à la réappropriation de certains lieux historiques dans la ville, en offrant à la population des logements à des endroits

où il y avait notamment des dents creuses ou des bâtiments à rénover », indique Laurent Bussin.

« C'est une opération intéressante pour de futurs occupants sans véhicule, car ces logements sont proches du centre-ville », implanter depuis cinq ans en Martinique, la Semag accentue depuis deux ans ses efforts sur la création de logements rénovés. Loyers inférieurs au logement locatif neuf.

Jean-Marc Esther

Quatre logements locatifs sociaux seront livrés dans les prochaines semaines, à l'étage de l'ex-siège du parti communiste martiniquais.

(Photo: J.M. Esther - Antilles)



France - Antilles (Fin 04/06/2018)